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«Cisonoancoramoltedif-
ficoltà nel progetto da noi
condivisoefortementesoste-
nuto di istituire a Gorizia la
facoltà di Architettura gra-
zieallasinergia tra l’Univer-
sitàdiTriesteequelladiUdi-
ne»: comincia così una nota
inviata alla stampa da parte
del Partito democratico.

«L’assessoreRosolen(nel-
la foto) ha annunciato che la
Regionenonsborseràuneu-
ro per finanziare il trasferi-
mentoa Gorizia di unaparte
della facoltà triestina: i fon-
di regionali sarebbero arri-
vati solo se a Gorizia si fosse
r e a l i z z a t a
l’unicafacoltà
di Architettu-
ra della regio-
ne,perrender-
la attrattiva,
specializzata
equindievita-
re l’ennesimo
doppione. Le
due Universi-
tà hanno nel
tempo dupli-
cato molte fa-
coltàecorsidi
laureaeoggiè
necessariofer-
mare un simi-
lesprecodide-
naro pubbli-
co, che abbas-
sa oltretutto il
livellodeicor-
si.Senonsarà
realizzatauna
razionalizza-
zione – a detta
del Pd – si po-
trebbegiungereaunforteri-
dimensionamentodellesedi
universitarie, soprattutto di
quelledecentratecomeGori-
zia».

«Proprio a Gorizia si sono
investite ingenti risorse an-
cheregionaliper le sediuni-
versitarie, che possono oggi
soddisfare un’ampia esigen-
zalogisticaedevitareicospi-
cui costi che deriverebbero
dall’allestimento di nuove
strutture sia a Udine sia a
Trieste.Pareperòche laRe-
gione – continua il Pd – non
riescaaconvincereidueate-
neiaunaproficuacollabora-

zione: l’Università di Udine
si sta defilando per istituire
uncorsodiArchitetturaaCi-
vidale, quelladi Trieste vuo-
le trasferire a Gorizia solo il
triennio».

«L’intento iniziale della
Regione pareva forte e con-
vincente, ma ci lascia per-
plessi la scarsa forza con cui
oggilopersegue.Seeffettiva-
mentesarannodue,oaddirit-
tura tre le sedi di Architettu-
ra (Trieste, Goriziae Udine),
sarebbe un grande fallimen-
todellapoliticadirazionaliz-
zazione e di valorizzazione
dell’Università molte volte

annunciata
dalla Regio-
ne, che avreb-
beinvece tutti
gli strumenti
per far valere
questoobietti-
vo politico».
«Se fallisce
l’operazione
di Architettu-
ra a Gorizia si
prospettano
tempi molto
difficili per
l’intera realtà
universitaria
goriziana. Il
sindaco Ro-
moli ha an-
nunciato che,
ancheinman-
canza del so-
stegno regio-
nale, il trasfe-
rimento del
triennio della
facoltà triesti-

na avverrà comunque col fi-
nanziamento delle istituzio-
ni locali, innanzi tutto della
Cameradicommerciotrami-
te il Fondo Gorizia. Sarebbe
un rimedio misero, ad alto
costo per le finanze locali».

«Al sindaco – rimarca il
Pd – chiediamo di chiarire
tempestivamente e con tra-
sparenza come stiano real-
mentele cosee di coinvolge-
rela cittàela provinciatutta
in un’iniziativa unitaria per
dare forza e solide garanzie
nonsoloalprogettodiArchi-
tettura, ma all’intero siste-
ma universitario goriziano».

«Architettura:
bisogna evitare
il fallimento»

PD
«La Regione
non convince
Romoli chiarisca»


